

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра дипломатической и консульской службы**

Аннотация к дипломной работе

**Международный имидж Республики Беларусь:
становление и развитие**

Свидерский Антон Игоревич

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент И.Н. Кузнецов

Минск, 2019

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, рефератов дипломной работы на русском, белорусском и английском языках, введения, трех глав, заключения, четырех приложений, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 72 страницы. Список использованной литературы занимает 7 страниц и включает 71 позицию.

2. Перечень ключевых слов

РЕСПУБЛИКА БЕЛАРУСЬ, МЕЖДУНАРОДНЫЙ ИМИДЖ ГОСУДАРСТВА, МЕЖДУНАРОДНЫЙ ИМИДЖ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ, ФОРМИРОВАНИЕ ИМИДЖА, РАЗВИТИЕ ИМИДЖА, ИМИДЖМЕЙКИНГ, БРЭНДИНГ, ДИПЛОМАТИЯ, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ОБЩЕСТВЕННОЕ САМОСОЗНАНИЕ, МЕЖДУНАРОДНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ, МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ, ВНУТРЕННЯЯ ПОЛИТИКА, ВНЕШНЕПОЛИТИЧЕСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ВНЕШНЕЭКОНОМИЧЕСКАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, ТУРИЗМ.

3. Содержание работы

Объект исследования – Республика Беларусь на международной арене.

Предмет исследования – международный имидж Республики Беларусь и деятельность государства по его формированию и развитию.

Цель исследования – качественный анализ позитивного международного имиджа Республики Беларусь, его исторического становления и основных направлений развития, современного состояния на международной арене, во внешней политике и деятельности, связанной с внешней политикой.

Методы исследования. В работе были использованы общенаучные методы системного подхода и контекстуального, качественного, сравнительного, конвент- и ивент-анализа, а также историко-описательный метод и междисциплинарный подход.

Полученные результаты и их новизна. Дипломная работа является одной из первых в белорусской историографии попыткой комплексного исследования деятельности Республики Беларусь по формированию, становлению, развитию и перспективам международного государственного имиджа за последние десятилетия и в современности. В работе изучены стоящие перед руководством Республики Беларусь вызовы и задачи, связанные с международной государственной бренд-деятельностью, рассмотрены результаты внешнеполитической деятельности Республики Беларусь и других заинтересованных в развитии отношений государств, а также дана оценка

предшествующим событиям, современной ситуации и возможным перспективам развития международного имиджа Республики Беларусь.

Достоверность материалов и полученных результатов дипломной работы. Использованные материалы и полученные результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов дипломной работы. Результаты работы могут быть использованы для дальнейшего исследования и научной разработки проблематики становления и развития, значимых особенностей и основных целевых направлений международного имиджа Республики Беларусь. Применение данной дипломной работы может осуществляться в процессе подготовки материалов по тематике международного имиджа, в процессе подготовки к семинарским занятиям на факультетах политических и исторических специальностей, при составлении статей или сюжетов в средствах массовой информации.

Дакладнасць матэрыялаў і вынікаў дыпломнай працы. Выкарыстаныя матэрыялы і атрыманыя вынікі дыпломнай працы з'яўляюцца дакладнымі. Праца выканана самастойна.

Рэкамендацыі па выкарыстанні вынікаў працы. Вынікі работы могуць быць выкарыстаны для далейшага даследавання і навуковай распрацоўкі праблематыкі станаўлення і развіцця, значных асаблівасцяў і асноўных мэтавых напрамкаў міжнароднага іміджу Рэспублікі Беларусь. Ужыванне дадзенай дыпломнай працы можа ажыццяўляцца ў працэсе падрыхтоўкі матэрыялаў па тэматыцы міжнароднага іміджу, у працэсе падрыхтоўкі да семінарскіх заняткаў на факультэтах палітычных і гістарычных спецыяльнасцяў, пры складанні артыкулаў або сюжэтаў у сродках масавай інфармацыі.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, diploma thesis abstracts in Russian, Belarusian and English, introduction, three chapters, conclusion, 4 addendums and list of references. Total scope of work is 72 pages. The list of references occupies 7 pages and includes 71 positions.

2. Keywords

REPUBLIC OF BELARUS, INTERNATIONAL IMAGE STATES, INTERNATIONAL IMAGE OF THE REPUBLIC OF BELARUS, FORMATION OF IMAGE, IMAGE DEVELOPMENT, IMAGEMAKING, BRANDING, DIPLOMACY, FOREIGN POLICY, PUBLIC CONSCIOUSNESS, INTERNATIONAL SECURITY, INTERNATIONAL ORGANIZATIONS, DOMESTIC POLICY, FOREIGN POLICY, FOREIGN ECONOMIC ACTIVITIES, TOURISM.

3. The content of the work

Object of the research – the Republic of Belarus in the international arena.

Subject of the research – the international image of the Republic of Belarus and the activities of the state in its formation and development.

Purpose of the research – qualitative analysis of the positive international image of the Republic of Belarus, its historical formation and main directions of development, the current state in the international arena, in foreign policy and activities related to foreign policy.

Methods of the research. In the thesis are used general scientific methods of a systematic approach and a contextual, qualitative, comparative, conventional and event-based analysis, as well as a historical descriptive method and an interdisciplinary way of research.

Results and novelty of the diploma thesis. The thesis is one of the first attempts in the Belarusian historiography of a complex research of the activities of the Republic of Belarus on the formation, becoming, development and prospects of the international state image over the past decades and in modern times. There have been studied the challenges and tasks of the Republic of Belarus related to international state brand activities, and have been evaluated the results of the foreign policy of the Republic of Belarus and other countries interested in developing relations, and assesses of the preceding events, the current situation and possible prospects for the development of the international image of Belarus.

Authenticity of the materials and results of the diploma thesis. The materials used in the diploma thesis and its results are authentic. The research has been done independently.

Recommendations on the use of results of the diploma thesis. The results of the thesis can be used for a further research and scientific development of the problems of formation and development, significant features and main target areas of the international image of the Republic of Belarus. The thesis can be used in the process of preparing materials on the subject of international image, in the process of preparing for seminar lessons in the faculties of political and historical specialties, in the preparation of articles or news stories in the media.